
プロジェクト学習計画検討会を開催しました 
 

７月 11 日、これから２年間かけて取り組むプロジェクト学習の計画に

ついて野菜専攻の１学年生１５名が発表し、内容の検討が行われました。 

背景をしっかり踏まえ、なぜ取り組もうと思ったか、何をどう調べた

ら目的に対する結果が出るか等を考え、試験区を設定、実際に栽培しデ

ータを集め、まとめるという一連の過程は本校教育の一番大切な部分で

す。また、発表することは、他人に伝える能力も養われます。 

本日の発表で、１学年生は緊張しながらも自分が選んだ課題について、

計画の発表を行いました。 

多くの学生が、課題内容全体の組み立てが甘く、また、詳しく質問さ

れると内容をしっかり理解できていない部分がありました。 

課題について、先人のやったことをしっかり調べ、そのうえで自分が

調べる内容を再度検討し、｢自分の課題｣としてほしいと講評をいただき

ました。 

 指摘をうけた内容等を改善して、しっかり計画書をつくってほしいと

思います。 

 

 

 

 

 

＜発表する野菜専攻 

１学年生＞ 


